
様式１(第 6 条関係) 

 

報  告  書 
 (  ４  班) 

開 催 日 時 平成２７年５月１６日（土） 

開 催 場 所 石見公民館 

出 席 議 員 

 

司会者  平石班長 

報告者  野藤 

記録者  牛尾博 

  澁谷副議長、岡野、牛尾昭 

参 加 人 数  24 人 

主な要望・提言等 

地域おこし協力隊が島根県では海士町・美郷町での様々な

成功例があるが浜田市での活動はどうか、うまくいかない

原因はどこか。 

 

議会は自治区長を置くことに賛成されたと理解していいの

か。また自治区長の役割とは何なのか。地域協議会が自治

区長を推薦するらしいが浜田自治区で区長を推薦したこと

があるか。 

 

浜田市の人口減について憂いているがＵＩターンなどの支

援、雇用の場の創出に浜田市はどのように取り組んでいる

のか。 

また、浜田漁港で魚以外の職種でもっと幅広く働ける雇用

の場がないのか。 

 

ふるさと納税について浜田市が大変評価されているがふる

さと納税の収支はどうなっているか、またどのように使わ

れているのか。 

 

三国シェフとか有名な方の講演会など企業も取り組んでお

られるがもっと知恵を借りたり、浜田に合った地域おこし

や起業が必要と思うが努力されているのか。 

 

 



浜田市の公共下水道について浜田市街地に出来そうだと聞

いているが本当に計画どおりにできるのか。 

 

在宅介護について施設、待機者、介護保険のことなど浜田

市はどのように考えているのか。 

 

瀬戸ヶ島再開発については頓挫して中止になったらいいが

どうなっているのか。 

 

自治区について、基金は各自治区で使ってもいいと思うが

制度については先送りせずこの辺できちんとしてほしい。 

 

 

漁業関係ではないが浜田漁港に他地域の船を入れてメリッ

トがあるのか。また水産浜田なので水産の方に力を入れ、

底上げする必要があると思うがご意見を伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

浜田市議会議長  原田 義則  様 

 

平成 ２７ 年 ５ 月 ２９ 日 

浜田市議会報告会規程第 9 条第１項の規定により提出します。 

    

                    ４    班 

代表者 平石 誠               

 


